

Unsere Leser testeten

Smart Home Heizkörperthermostat HmIP-eTRV-F

Verarbeitungsqualität



Intuitive Bedienung



Funktion



Unsere Leser bewerteten

1,3

Durchschnitt

In die Gesamtnote sind weitere Kriterien unseres Fragebogens einbezogen

Kai Walter:

„... die sehr gute Ablesbarkeit des E-Paper-Displays.“

Im Wert von

69,95 €

Artikel-Nr. 160230



[Zum Produkt](#)

Clever Energiesparen und nur dann heizen, wenn Wärme benötigt wird. Dieses smarte Heizkörperthermostat von Homematic IP sorgt für Wohlfühltemperaturen in Wohnräumen oder spart Energie über Absenkungen z. B. in Ferienwohnungen. Vergessen die Heizung aufzudrehen? Mit einem kurzen Tastendruck wird die Boost-Funktion aktiviert und die Heizleistung kurzfristig maximiert. So ist es schnell kuschelig warm – mittels App oder per Sprachsteuerung. Das Produkt ist Stand-alone-fähig und kann direkt an Wandthermostate und Fensterkontakte angebunden werden. Durch smarte Vernetzung können bis zu 33 % Energie beim Heizen gespart werden. Der Clou an diesem Produkt: Das große, individuell einstellbare E-Paper-Display, das sich z. B. flexibel an die Montageausrichtung anpassen lässt.

Unsere neun Tester waren vom Homematic IP Smart Home Heizkörperthermostat – flex wahrlich begeistert, denn eine Gesamtnote von 1,3 ist eher selten. Im Durchschnitt gut bewertet wurden der erste Eindruck, die Bedienungsanleitung, die Montage, die intuitive Bedienung und die Ablesbarkeit des E-Paper-Displays. Die Funktion des Heizkörperthermostats bewerteten 8 Leser als sehr gut und gut, nur ein Leser war nicht ganz so glücklich. Gut wurden auch die Möglichkeiten der verschiedenen Anzeigemodi sowie die Farbeinstellung der Boost-Taste bewertet.

Doch wie verwendeten unsere Tester das Produkt und was gefiel ihnen dabei? Drei Leser nutzen es Stand Alone, drei weitere mit dem Access Point und der Homematic IP-App, zwei mit der CCU 3 und ein Tester setzte eine Raspberry Matic Zentrale ein.

Gefallen fanden unsere Tester an der Zuverlässigkeit, der exakten Temperaturregelung, der kompakten Bauweise sowie der guten Ablesbarkeit des Displays. Eine Testerin war angetan von der App: „die Benutzung ist super“ und zwei weitere Tester fanden die Möglichkeit, verschiedene Systeme in einer Oberfläche zu integrieren, gut.

Wir fragten unsere Tester, was Ihnen am Produkt besonders gut gefällt. Positiv wurden die Bauform, die leichte Montage und die mitgelieferten Distanzstücke erwähnt. Auch die Inbetriebnahme, die „super“ Beschreibung, die sehr gute Ablesbarkeit und der reduzierte Energieverbrauch des E-Paper-Displays konnten überzeugen. Ein Tester hob die Drehbarkeit des Display-Inhalts hervor: „da auch ein Einbau in Nischen damit kein Problem mehr ist“. Auch die farbige Kennzeichnung fand ein Tester lobenswert, denn so sei die aktive Boost-Funktion leicht erkennbar, ein weiterer Tester mochte die Boost-Balken-Anzeige.

Drei Tester waren rundum zufrieden, doch es gab auch Kritikpunkte. Ein Tester wünschte sich eine optimalere Nutzung des Displays und eine größere Temperaturanzeige. Der mitgelieferte Adapter passte bei einer Testerin nicht und sie musste einen Extra-Adapter besorgen. Ein Tester fand die Montage „etwas verwirrend“. Ihm fehlte eine Übersicht kompatibler bzw. online verfügbarer Adapter und schlug einen QR-Code vor.

Abschließend fragten wir unsere Tester, ob Sie Funktionen oder Eigenschaften vermissen. 5 Tester waren wunschlos glücklich. Eine Testerin wünschte sich neben der Anzeige der Soll- auch die Ist-Temperatur auf dem Display. Unsere Tester vermissten ein Drehrad für größere Temperaturveränderungen und ein beleuchtetes Display.

Fazit: Das Homematic IP Smart Home Heizkörperthermostat – flex konnte unsere Produkttester überzeugen. Sowohl das neue, drehbare und einfach ablesbare E-Paper-Display als auch die Boost-Funktion für das schnelle Aufwärmen der Räume kamen sehr gut an. Auch die Präzision der Temperaturregelung wurde positiv hervorgehoben. Lediglich die in wenigen Fällen notwendigen Ventiladapter bereiteten kurzzeitig ein wenig Kummer.

ELV